



## En México hay dos gobiernos el del narcotráfico y el federal: PT

El Líder nacional del Partido del Trabajo (PT), Alberto Anaya, reconoció que en México existe un gobierno paralelo al establecido constitucionalmente pues los carteles del narcotráfico se han adueñado del territorio mexicano.

Así lo afirmó el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez quien reveló que en una reunión del Tribunal Federal Electoral para hablar del tema de seguridad y de las elecciones, como parte de una Comisión del Congreso el dirigente del PT admitió este escenario en México.

“Ahí Alberto Anaya, líder del Partido del Trabajo, reconoció la existencia de dos gobiernos en el país, un gobierno del narcotráfico y otro del gobierno normal (federal). Dijo que el peor enemigo de la economía es la delincuencia organizada”, estableció.

Moreira aseguró que en esa reunión Alberto Anaya explicó cuánto cobran de cuota el crimen organizado y por qué cobran las cuotas.

“Me sorprendió, es el primer político de la coalición oficialista que reconoce que el narco está adueñado del territorio”, afirmó.

Durante su programa “Con peras, manzanas y naranjas”, que se transmite a través de sus redes sociales, Moreira mostró la portada de una edición del diario “Financial Times” que señala que durante el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador la inseguridad ha crecido en México.

También presentó una edición del diario “The Washington Post”, en la que se dice que los militares están invadiendo la democracia en México, antes de las elecciones. Advirtió que “esto es terrible” y refrendó su respeto al el ejército mexicano pues cuando fue gobernador le ayudaron muchísimo para lograr la paz pero -ahora están haciendo otras funciones • (A. Páez)